

富大教職組ニュースNO.6

2025年 3月 4 日 富山大学教職員組合

Tel/Fax 076-445-6023 **J-**\dagger*. toyama@tu-union.org

労働組合って??

「労働組合」と聞くと 時代遅れとか意味がないと 思っていませんか?

団体交渉の成果あり!!

就業規則改正説明会より

非常勤職員の休暇制度が変わりますよ。

子の看護等休暇

- O 小学校3年生までの子も対象に!
- 〇学級閉鎖や卒園式・入学式への参加でも取得可能に! 病気休暇も有給に

昨年末の団交で要望してきた事項です。

また、人勧の引き上げ分は 3月17日の給与支払い日に4月からの遡及分が支給されます 2月20日 (木) 9:30より、就業規則改正説明会 と連絡会が開催されましたた。

法人側:高倉人事課長、谷川人事課補佐、岩城 労務管理室長、他

過半数代表側:島田過半数代表、野田補佐人 組合側:大野副委員長

- ① 育児・介護休業法の改正による子の介護休暇の範囲が拡大されます。
- 子の介護休暇の対象となる子の範囲が小学校3年生終了まで。子の学校行事や、感染症に伴う学級閉鎖等、入園(入学)式・卒園式も対象に!!

- ② 非常勤職員の病気休暇が有給に!! 長年、組合が要望してきた休暇です(契約職員の病気休暇の単位は1日、1時間又は1分とする。パート職員は勤務日数により区分分けされています)。
- ③ 附属幼稚園に勤務する変形労働制を適用する職員の労働時間に関する細則

ほかに、旅費規則の改正や人事院勧告に係る諸 規則の説明がありました。

意 見 書

令和7年2月25日

国立大学法人富山大学長

齋 藤 滋 殿

令和7年2月12日付けをもって意見を求められ、2月20日に説明を受けた就業規則について、下記のとおり意見を提出します。

記

- ・職員の労働時間、休暇等に関する規則の一部改正について
- 令和7年4月1日施行の育児・介護休業法の改正により子の看護休暇の範囲等拡大が 義務化されること、また令和7年4月1日施行となる人事院規則の改正により非常勤職 員の病気休暇が有休となることに伴うもので、賛成である。
- ・変形労働時間制を適用する職員の労働時間に関する細則の一部改正について 附属幼稚園における教育実習終了時刻変更に伴う勤務パターンの新設と、附属特別支 援学校にかかる夏休み期間中の勤務パターンの追加である。それぞれ該当する教員の同 意が必要と考えられるが、五福事業場過半数代表としては賛成でも反対でもない。
- ・役職員兼業規則の一部改正について 休業および休職中の兼業の制限を規定するものである。特に意見はない。
- ・旅費規則等の一部改正について

宿泊料、外国旅費にかかる海外旅行保険の支給、全席指定特急列車の料金にかかるもので、現状に即した改正であり、賛成である。

- ・人事院勧告にかかる諸規則の一部改正について
- 国家公務員の一般職の職員の給与に関する法律等の改正に準じるもので、賛成である。
- ・教員業績評価項目の見直しについて

外国語による授業(語学以外)に関する評価の重点化および大学院における外国人留学生指導に関する評価の重点化に関するもので、それぞれ評価係数を2倍にするものである。外国人留学生指導が大変であることは同意するが、2倍という計数は極端である。また、外国語による授業は、日本人学生の理解が難しく、本末転倒である。本学が目指す大学教育ビジョンが不明確なまま、タイムズ・ハイヤー・エデュケーション(THE)による大学評価を過剰に意識した教員業績評価であり、反対である。

以上

1

お弁当、コーヒーなどを用意しております ちょっと一息、立ち寄って行かれませんか??



3月26日 (水) 12:00~13:00

日時:2025年

場所:組合事務室







相談したいこと、 あんなこと、こんなこと、 日頃の疑問も0Kです お気軽に、 立ち寄ってくださいね



お問い合わせ 富山大学教職員組合

メール: toyama@tu-union.org TEL: 076-445-6023 (FAX兼用)

労金からのお知らせ

労金のカードは ATM手数料が





職場の環境を良くしませんか。 みなさんの「声」がたくさん集まると、労働条件等を改善する 大きな力になります。ぜひ、教職員組合にご加入ください。



